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             Senhor Prefeito,                                 
           Na condição de representante da população deste município, venho solicitar de 
Vossa Excelência que interceda junto às Secretarias Municipais competentes no intuito 
de outorgar a autorização, aos vários munícipes interessados, e atendendo aos termos da 
Lei Municipal n.º 18/2009 e dos §§ 13 e 16 do art. 138 da Lei Orgânica 
Municipal, para uso de espaço público da Praça de Alimentação Municipal para fins de 
funcionamento de trailers com o objetivo de comercialização de produtos alimentícios e 
bebidas.  

Justifico tal solicitação pelo fato de que há trailers fechados naquele 
local há mais de 30 (trinta) dias, ao passo que, de outro lado, há muitos interessados em 
obter autorização para utilização deste espaço público. Em se tratando de um bem 
público de uso comum, o funcionamento de trailers e outras atividades privadas não se 
caracteriza como direito adquirido, mas deve se submeter ao interesse público. E o 
interesse público, neste caso, exige que os espaços disponíveis sejam efetivamente 
utilizados. Ao mesmo tempo, a permanência de trailers e barracas fechados, sem 
funcionamento, em pleno espaço público, atenta frontalmente contra o interesse da 
coletividade.  

Outro motivo que justifica e respalda a solicitação acima é o fato de estarmos 
atravessando uma crise econômica de alta gravidade e repercussão, a nível nacional e 
que possui fortes impactos também em nossa cidade. Nesta circunstância, os cidadãos 
clamam por oportunidades de trabalho e pelo mínimo de respaldo do poder público para 
buscarem formas de obterem alguma renda. E os pequenos comércios de alimentação e 
bebidas são uma dessas opções buscadas pelos cidadãos afetados pela crise.  

Assim sendo, considerando os termos da Lei Municipal n.º 18/2009, venho 
solicitar medidas cabíveis no intuito de conceder às pessoas interessadas o direito de se 
instalarem no espaço público autorizado nesta Lei, e determinar a retirada dos trailers 
que estejam inativos.  

Certa de sua atenção, recorro a este Executivo no sentido de que providências 
sejam tomadas em atendimento à solicitação de nossos munícipes. Com minha cordial 
saudação, fico no aguardo de sua manifestação.  
                             Atenciosamente,  
 
 
 
 

Polyana Dos Santos Aguiar Rezende  
Vereadora


